

Les enfants du patronage laïque ont fait une belle excursion sur Grasse et Vallauris

Le patronage laïque a fait une magnifique excursion jeudi dernier sur les routes du Var et des Alpes-Maritimes.

Partis de La Seyne, à 6 h. 30, à bord d'un autocar Etoile, les enfants ont fait connaissance avec bon nombre de villages varois avant de découvrir le chef-lieu : Draguignan, dont ils ont admiré le panorama pendant que le car gravissait la route en lacets conduisant vers Grasse.

VISITE D'UNE PARFUMERIE

Après ce parcours sur les routes du Haut-Var, la limite séparant le Var des Alpes-Maritimes fut franchie et ce fut l'arrivée à Grasse vers 10 h. 30.

Les enfants visitèrent la parfumerie Mollinard où ils purent

voir comment se fabrique une savonnette. Devant un alambic énorme on leur expliqua qu'il faut deux tonnes de fleurs pour obtenir un litre d'essence. Ils visitèrent les cuves où l'eau de Cologne vieillit comme les vins le célèbre salon provençal avec ses meubles et décorations splendides où sont présentés des parfums très rares. A l'issue de cette visite des cartes parfumées furent distribuées.

A VALLAURIS

Après le repas pris à Grasse, l'autocar reprit la route vers Vallauris, ce pittoresque village de potiers que Picasso a rendu à nouveau célèbre.

Les enfants firent une halte sur la place où ils posèrent pour

la photo devant « L'homme au mouton », un bronze de Picasso. Puis ce fut la visite du musée où les enfants purent admirer le célèbre tableau « La guerre et la Paix » de Picasso, riche en couleurs et en sens moral.

Après avoir vu le travail des potiers il fallait songer au retour et ce fut à nouveau un enchantement avec Golfe-Juan, Cannes et la route littorale avec, d'un côté, la montagne couverte de fleurs et de l'autre, la mer si belle.

Les enfants se souviendront longtemps de cette excursion magnifique et garderont une reconnaissance à M. Boggero, le chauffeur du car, qui fut patient et gentil.



Les jeunes excursionnistes sur la place, à Vallauris.